大統領府ラ・モネダ文化センターでの書道ワークショップ

令和6年(2024年)11月28日

11月13日、15日および20日の3日間、大統領府ラ・モネダ文化センターにおいて書道入門ワークショップを開催しました。今回は35名が参加し、在チリ日本国大使館が2021年から開催している一連の書道ワークショップの参加者数は300名を超えました。





今回のワークショップでは、初心者用の入門コースとして、書道具の使い方やその特徴、筆の持ち方、姿勢などの書道の基礎を学んだ上で、基本的な点・横画・縦画・払い・留めを一緒に練習しました。

参加者の多くが今回初めて書道に取り組む初心者の方々でしたが、基本的な点・線・払いなど を組み合わせることで日本語の文字をしっかり書けることを学ぶことができ、本事業では「和」 の漢字を書き上げました。





本事業は、参加者が書道に関する基本的な知識を得るだけでなく、基礎を学び練習していく中で、日本文化に接触する良い機会となりました。これからも、書道などのワークショップを通じ、より多くの方に日本文化に触れていただき、日チリ文化交流の一端となることを期待しています。